



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

... Gagner un frère ...

... Gagner un frère....

Le Christ nous dit ce matin que la communauté ne doit pas ériger de barrières définitives, elle doit toujours garder les portes ouvertes et la lumière allumée. La communauté chrétienne ne se résigne jamais à la perte définitive d'un frère ou d'une sœur. Elle se montre toujours capable d'accueillir, de pardonner, de se réconcilier, de permettre le retour de celui ou de celle qui s'est éloigné.

On affirme souvent que l'homme d'aujourd'hui est porté à un individualisme à toute épreuve : « Chacun pour soi » Le Christ condamne cette attitude et nous rappelle que nous sommes tous responsables les uns des autres.

Jésus nous propose une façon de faire, pour essayer de résoudre les difficultés de communication qui apparaissent entre nous : « *la correction fraternelle* » Dans notre mentalité moderne, cela semble insolite mais à bien y penser, c'est peut-être la manière la plus efficace de régler les conflits.

Le but de la correction fraternelle n'est pas d'humilier, mais de réconcilier. Il ne s'agit pas d'avoir raison et de montrer que nous sommes meilleurs que l'autre !

Si ton frère t'écoute, tu auras gagné ton frère » Voilà le but recherché, le prix de la rencontre, la grande récompense : non pas de gagner un argument, de prévaloir sur l'autre, de l'humilier mais bien ***de gagner son frère en tant que frère***. Il ne s'agit pas de la satisfaction mesquine d'avoir raison, mais de la joie de constater que l'ouverture à l'autre a porté du fruit.

Pour le Christ, la cohérence du groupe, l'amour de l'autre est ce qu'il y a de plus important.

F. Chartier

Diacre

